

FÚTBOLPreferente Territorial

Buen comienzo del nuevo Canovelles

El nuevo Canovelles ha comenzado el campeonato de manera brillante, y tras las cuatro primeras jornadas disputadas se ha situado en la parte alta de la clasificación del grupo primero de Preferente. Hay que recordar que de la plantilla de la pasada temporada sólo han continuado 6 jugadores, **Jordi Mateo, Javier Jordán, Alex Pons, Raúl Ruiz, Javier Fernández y Estivi Castaño**. El resto son incorporaciones, la mayoría de ellos futbolistas jóvenes, algunos con experiencia en categoría superior, como es el caso de **Agustín Blázquez**, defensa procedente del Júpiter, o **Pere García**, delantero que había militado en el E.C. Granollers.

El técnico, **Juan Luís Sánchez**, lógicamente considera positivo el balance de estas primeras jornadas del Canovelles, **"teniendo en cuenta no sólo el resultado, sino también el juego realizado por el equipo"**. No obstante, quiere ser realista y subrayar que el objetivo del conjunto es **"mantener la categoría y, a partir de ahí, lograr lo máximo que se pueda"**. Y se



Estivi, delantero de la U.E. Canovelles

refiere a las limitaciones de la actual U.E. Canovelles. **"Hemos confeccionado una plantilla acorde a las posibilidades del club, con un presupuesto que está entre los tres más bajos del grupo, y por debajo incluso del que teníamos la pasada temporada"**, afirma.

A la hora de definir a su equipo, el entrenador habla de **"un conjunto joven, con mucha voluntad y ganas de hacer bien las cosas. Lógicamente, tiene que madurar y encontrar un equilibrio. El último encuentro disputado, frente al Tregurà, lo afrontamos con muchas bajas y, sin embargo, los jugadores reaccionaron muy bien, demostrando una gran madurez, un dato muy positivo, en mi opinión"**. En cuanto al nivel de juego del grupo, Sánchez ve esta temporada **"una gran igualdad y competitividad; la prueba es que ningún equipo ha conseguido ganar todos los puntos"**, añade finalmente.

J. A.

Primera Territorial

D. García no quiere euforias en Cardedeu

El Cardedeu, que en el presente ejercicio compete en el grupo cuarto de Primera Territorial, está cumpliendo, de momento, el papel de equipo favorito que le concede el haber militado la pasada campaña en una categoría superior, en este caso la Preferente. El once que dirige esta temporada **Diego García**, tras las cuatro primera jornadas disputadas, ocupa el segundo lugar de la tabla, permanece imbatido y es el máximo goleador del grupo.

Diego García califica este inicio de su equipo de **"bastante normal, ya que, exceptuando al Berga, con un campo pequeño y difícil, el resto de rivales no presentaban grandes problemas. Cuando vengan los equipos más fuertes será el momento de comprobar la dimensión real del Cardedeu. Pienso que para Navidad podremos hacer una valoración"**.

El Cardedeu 98-99 ha mantenido prácticamente el bloque de Preferente, que, exceptuando a **Clavell** y **Clascà**, está integrado por jugadores de menos de 24 años. Las incorporaciones han sido **Pompa, Duri, Quico** y el portero **Juan González**. **"Eran justo los refuerzos que necesitábamos"**, señala el técnico, que no quiere que se dispare la euforia en exceso porque el campeonato sólo ha hecho que comenzar, **"y ello se lo he pedido tanto a la afición como a la junta directiva"**.



El Cardedeu ha comenzado fuerte el campeonato

Diego García dirigió la pasada temporada el Canovelles en Preferente, por tanto conoce sobradamente la categoría. A la hora de compararla con la 1ª Territorial, el entrenador vallesano nota **"muchísimas diferencias, sobre todo a nivel de clubs y, por supuesto, de calidad de juego"**. Y ter-

mina señalando su satisfacción por haber recalado en el Cardedeu, **"una entidad muy bien organizada, donde se trabaja muy bien el fútbol base"**.

J. A.